

葛尾村には素敵な 4つの愛がある

第12号



葛尾村教育委員会



「出会い」は「出愛」。一人一人との出会いを大切に

出愛



都路こども園を訪問



子どもたちと
ともに笑い
ともに夢を
語り合いましなう



人生を明るくする「かきつけ」

(再)

か 感動。「なるほど」と感じ、感激、感動する心を持つこと

き 機嫌よく、意識してそう過ごすように努めるのが、周囲への礼儀

く 工夫して、同じことを繰り返さず改善のための小さな工夫を

け 健康。身体と心の健康が充実して生きる基本

こ 貢献・交流。新しい人と交流すると同時に、できるだけ世話をし、貢献を

* ある雑誌で見つけました



整備を終えた
大尺屋敷跡を訪ねて

学び愛



山形を訪ねた女性学級のみなさん



他校との遠隔合同授業



「ふれあい」は、子どもたちに勇気と思いやり、耐性を育む

“愛”を受け取った人は、“愛”を与える人になる

助け愛

ともに夢を語り合いましょう

誇りと夢を育てていくのです

勇気と自信を

子どもたちにも、

夢を持って生きる大人の姿が

夢は、人を育てる

人は、夢を育て



中体連の壮行会!



いただいたマスクです



ふれ愛



「言葉は生きている」ことを十分に噛みしめて

私が出会った4つの愛



パッチワーク教室で「ふれ愛」

野川 松本トキさん



私たちは、パッチワーク教室を始めて二十九年になりました。

合作で、大きなタペストリーを皆で縫い合わせ、完成したときは、一同で喜び合ったことを思い出します。後に、震災で余儀なく避難生活になり、今までの当たり前の暮らしができなくなりましたが、パッチワークを通して多くの皆さんと繋がりが、ふれ愛、支え合って過ごしてきました。

パッチワークを続けてきて、本当によかったと思います。解除後も月二回、公民館で教室を開い

ております。他にも、トレーニングマシンやストレッチ体操など、ふれ愛を続けております。コロナ禍が収束して落ち着きましたら、小学生の皆さんと、交流できることを願っております。



* 写真の何枚かは、葛尾幼小中学校HPのものを使わせてもらいました

かつらお「4つの愛」推進プロジェクトの思い

子どもたちに、これからの時代を優しく、逞しく生きる力を育み、また、そのような力を育てる幼稚園、小・中学校、家庭を地域全体で支え、励まし、それが村や地域力になるという思いで、コミュニティースクール導入の準備を進めています。その一つとして、7月末に、先生方を対象とした「コミュニティースクール研修会」を開催し、みんなで勉強したところです。本村のよさ、強さを生かした、葛尾ならではのコミュニティースクールをみんなで育てていきたいと思いました。今年度末からのスタートを考えております。

地域の皆様のおふれる「4つの愛」を、葛尾の幼小中学校にはもちろん、村の皆さんに、そして訪れる皆さんにも、たくさん注いでいきたいですね。

葛尾村教育委員会教育長 小野田 敏 之